

Etaient présents : Jacques MIET Président, Patrick LOPEZ Vice-Président, Jean FRÉBOURG Trésorier, Anne COLOMBEL, Evelyne CARRÉ, Claude GURY, Alain Pierre, Administrateurs.

Absents Excusés : Patrick FALAISE, Jean-Jacques PORIEL.

1. Situation de l'Association.

On observe un dynamisme dans le recrutement de nouveaux adhérents à mettre en relation avec le succès de l'activité « visite » animée avec efficacité par Evelyne CARRÉ. Nous décomptons 120 adhérents à jour de cotisations qui représentent un montant de 2 210 euros depuis de début de l'année.

Jean FRÉBOURG se charge de relancer les adhérents, membres en 2016, n'ayant pas encore acquitté leur cotisation 2017 (12 anciens(nes)).

2. Projets pour les prochains mois en 2017.

- ♦ En mai : visite du Musée de l'immigration couplée avec une promenade sur la « coulée verte » dans le 12^{ème} arrondissement de Paris. La date sera proposée par Evelyne. Le prix demandé aux participants est de 15 euros comprenant le billet d'entrée au musée et la participation aux frais de repas.
- ♦ Excursion dans le vignoble de Chablis. Evelyne et Patrick LOPEZ se chargent de voir si des formules de visites toutes prêtes existent en juin ou en septembre/octobre. A défaut il conviendra d'examiner la possibilité d'organiser nous-mêmes la visite comme cela avait été fait en 2015 pour la Saline Royale d'Arc et Senans.
- ♦ Rentée septembre/octobre : visites Sénat, Garde Républicaine.
- ♦ Mettre à l'étude des visites de ville d'Europe en faisant appel à des Tours Opérateurs, marché de Noël de Strasbourg.
- ♦ Une coordination est à organiser avec l'ASCC du Crédit Coopératif pour permettre, et à quelles conditions, à nos adhérents d'accéder aux activités sportives qu'elle offre.

3. CA délocalisé dans le Sud-Est en octobre 2017 et rencontre avec les adhérents de la Région.

La rencontre avec les adhérents du Sud-Est est confirmée pour le 3 octobre 2017 à Palavas Les Flots. Mme Aigueperse se charge de l'organisation sur place. Un CA sera tenu le 2 octobre en fin d'après-midi. Jacques se charge de contacter dès à présent Mme Aigueperse.

Une rencontre avec les adhérents du Sud-Ouest serait également la bienvenue. Elle sera probablement difficile à organiser en 2017, la prévoir plutôt en 2018.

4. Retour sur l'Assemblée Générale de mars 2017.

Si l'AG s'est bien déroulée avec une large prise de parole des adhérents et des administrateurs, il est relevé que les conditions du repas n'étaient pas satisfaisantes notamment inadaptation de la salle qui rendait difficile les conversations entre les personnes. Pour les prochaines années, des salles de repas plus adaptées sont à rechercher pour offrir des niveaux de qualité comparable entre les lieux de réunion et de repas.

Le PV de l'AG est à faire.

5. Participation à la vie du Crédit Coopératif.

L'AGR de l'Île de France a lieu le 27 avril. Nous y participerons à plusieurs, au moins 3 administrateurs ont prévu d'y aller. Une discussion est engagée sur les questions à poser au Conseil d'Administration du Crédit Coopératif⁽¹⁾ et oralement lors de l'AGR.

Première question : sur les raisons conduisant à émettre des certificats coopératifs d'associés qui donnent aux souscripteurs des droits sur les réserves, sur les motifs à atteindre un niveau de fonds propres très élevé alors que les primes de risque sont très contenues avec comme

conséquence des réductions d'activité (cession de Bati-lease) préjudiciable à moyen terme au Crédit Coopératif.

Deuxième question : demande d'explication sur l'évolution des effectifs et sur des données chiffrées incomplètes.

6. Refonte du site.

Les participants ont tous salué le travail de grande qualité effectué par Patrick FALAISE et lui adresse leurs remerciements. Il ressort des échanges les observations et décisions suivantes :

- ♦ N'utiliser que les options standards,
- ♦ Souligner les changements,
- ♦ Enrichissement du contenu avec l'introduction de photos,
- ♦ Droits d'accès différenciés selon les Groupes,
- ♦ Quelques compléments de contenu sont en préparation, notamment pour la mutuelle,
- ♦ Messagerie sur OVH, à voir ultérieurement.

7. Divers

- ♦ Admission au sein de l'association d'anciens collègues non retraités : Joël Chènevière et Gaëdig Mabire sont acceptés en tant que membres de l'AACC,
- ♦ UARBP : envoi du fichier des adhérents afin de recevoir la lettre de l'UARBP,
- ♦ Subvention du Crédit Coopératif : l'appel a été fait mais elle n'a pas encore été versée,
- ♦ Jacques Miet sera présent à la réunion de juillet des futurs retraités du Crédit Coopératif pour présenter notre association.

⁽¹⁾ Les questions au CA devaient être adressées avant le 3 avril. Seule une intervention à l'AG est maintenant possible